
MERCI DU FOND DU CŒUR 

           On y voit dans l’ordre : Père Mario Boies, Père Jacques Fortin, M. le Cardinal Gérald C. Lacroix,  

           Père Jean-Claude Nadeau, l’abbé Luc Paquet nouveau prêtre modérateur 

 

Le 17 septembre dernier, vous avez souligné avec beaucoup d’amour 

mon passage parmi vous au cours de ces 12 dernières années comme curé de 

la paroisse Notre-Dame-de-la-Nouvelle-France. Vous avez aussi profité de 

l’occasion pour rendre grâce au Seigneur de mon Jubilé d’or d’ordination 

sacerdotale (50 ans) et du Jubilé d’argent du père Jean-Claude Nadeau (60 ans). 
 

Cette célébration s’est déroulée dans une des plus vieilles églises du 

Diocèse de Québec, soit celle de Château-Richer en présence de notre 

archevêque, le cardinal Gérald C. Lacroix qui a présidé la messe et d’une 

assemblée qui remplissait à pleine capacité ce magnifique lieu. Puis a suivi un 

brunch à la salle Olivier le Tardif qui a permis aux 350 invités de fraterniser 

ensemble et de profiter d’un beau moment de rencontre communautaire. 
 

J’ai été touché par vos bons mots, vos marques d’affection, vos belles 

cartes de souhaits qui m’ont fait grand plaisir, les discours fort sympathiques 

lors du repas mais surtout par votre amitié profonde et votre soutien indéniable 

qui m’a permis d’accomplir mon ministère de prêtre au milieu de vous. 
 



Tout au long de mes années parmi vous, j’ai vu et rencontré des gens qui 

se sont engagés à fond de train dans une nouvelle vision pastorale des 

communautés chrétiennes avec ce slogan : ENSEMBLE POUR LA MISSION. 

 Il y a chez les gens de la Côte de Beaupré une grande collaboration de 

tous et chacun dans les nombreux comités que notre paroisse compte et peu 

importe l’âge, on voit et on sent que chacun et chacune fait tout son possible 

pour que nos communautés chrétiennes soient accueillantes, dynamiques, 

aimant à se rencontrer dans des soupers ou des soirées paroissiales, 

soulignant les bons moments qui font la vie des gens de chez nous. 
 

MERCI de votre générosité, de votre souci des autres, de votre sens 

d’appartenance, de votre foi active et sincère.  
 

MERCI à tous ceux et celles qui ont vu à organiser cette fête sous l’habile 

direction de M. Lucien Vézina. Tout était beau, priant et rempli d’espérance. 
 

Sachez que mon cœur est rempli de visages rencontrés ici et là et que ces 

visages ont été ma joie et mon bonheur au cours de toutes ces années. On 

n’efface pas de la mémoire de si beaux souvenirs.  
 

Je vous fais à vous tous une grande caresse d’affection et d’amour. 
 

Que Dieu vous bénisse et vous garde en santé pour poursuivre la route ! 
 

Père Jacques. 

 


